



**La direction, le personnel et
les résidents de la
Résidence de la Champagne**

ont le regret de faire part du décès
de leur dévoué chef de cuisine

**Monsieur Hubert
Blachon**

survenu le 28 septembre 2024

*Nous perdons si brutalement un
proche, un collègue, un ami, tant
apprécié pour sa gentillesse, doué et
passionné par son métier. Il restera
une figure inoubliable pour
la Champagne après 27 années
d'engagement magnifique.*

*Nous adressons nos sincères
condoléances à sa famille et à ses
proches.*